
Hallo Maunzilla,

danke auch für deine Worte. Ich bin gewiss nicht Steven King und auf der Leiter sowas von weit unten, aber
eine Berühmtheit würde auch niemand bestehlen. In meinem Kopfszenario sitzt da irgendwo so ein Eierdieb
und kopiert Erstlingswerke (egal ob gut, schlecht oder mittelmäßig) und schmeißt sie, von mir aus unter einem
anderen Namen, auf den Markt. Von nicht so berühmten Autoren ist der zu erwartende Widerstand weitaus
geringer, wenn überhaupt vorhanden, kann ich mir vorstellen.
Wie dem auch sei, meine Befürchtungen diesbezüglich sind quasi verflogen. Ich habe mir da einen zu großen
Kopf gemacht. Ist vielleicht der ungewohnte Umgang mit Neuland. Habe halt Schiss um mein erstes Baby
und die betrügerischen Methoden von Schmarotzern werden auch immer dreister. :(
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Wie muss die Wortmarke beim DPMA angegeben werden?
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